
鵙朋会 

第 51 回理事会議事録 

 
日時 ：平成 22 年 3 月 29 日 

場所 ：たかつガーデン ガーベラの間 

参加者：蔵野楠雄、岡本英昭、大野茂樹、城野隆史、増田征二、小幡良男、杉山和雄、吉久英昭、

定兼廣行、西田正孝、岩崎泰典、池田良穂、三宅成司郎、池田和外、大塚耕司、 

有馬正和、坪郷尚、片山徹、中谷直樹、新井励、桂樹哲雄、松井敦 

（以上 22 名 順不同、敬称略） 

資料 ： 鵙朋会第 51 回理事会議事次第 

片山先生より開会の辞 

定兼会長より挨拶 

議長選出 議長に副会長岩崎様が提案され承認された 

議事 

（１） 中谷先生より平成 21 年度会計中間報告があり承認された。 

奥野先生の励ます会の不足分を同窓会から 51,115 円支出したことを説明し、承認され

た。（定兼会長） 

（２） 編集委員会報告 

三宅編集委員長より報告。 

以下各理事より提案・報告があり継続検討となった。 

・読みやすさを考えると web 等の電子情報で提供できないか。（岩崎副会長） 

・５８％のメールアドレスを現在確認できている。（定兼会長） 

・ニュース等をメールで配信できるようにすることは可能。（池田先生） 

JABEE に関する記事を載せてもいいのではないか。（池田先生） 

（３） 校友会と工学部同窓会からの報告 

校友会について 

・定兼会長より校友会の説明が、以下のようにされた。 

今年の 4 月の新入生から会費（入会金のみ）を納付してもらい、その予算を元に行事

等を公表していくとのこと。詳細に関しては鵙朋会のホームページで公開していく。 

・校友会の内部で鵙朋会名簿の管理をしてくれている。しかしながら、会費などの管理

も必要なため鵙朋会でも名簿を管理する。（池田先生） 

・現在は校友会と鵙朋会では相互にデータを更新し合っている状態である。（池田先生） 

工学部同窓会について 

・冬季オリンピックが開催される 6 月第一土曜日に総会を開くことが決定。 

その内容が池田先生より報告された。 

 



（４） 鵙朋会同窓会の収支報告が中谷先生より報告された。 

資料（４）の収入欄の「鵙朋会会計より立て替え」を「鵙朋会会計より支出」に修正が

提案され承認された。 

（５） テクノラボツアーについて池田先生より紹介 

（６） その他 

池田先生より新任予定の深沢先生のご紹介があった。 

協議事項 

（１） 平成 22 年度会計予算に関する件について中谷先生より報告。 

郵送をメール便に変更することを提案され承認された。 

（２） その他 

・工学部同窓会の総会と同日に、鵙朋会の総会も実施することが池田先生より提案され、

承認された。鵙朋会総会は 6 月 5 日１３：３０から実施し、学内見学ツアーを実施し

た後、工学部の同窓会に参加する予定。 

・平成 22 年度予算で、鵙朋 17 号を会誌として発行できないか池田先生より提案があっ

た。会誌を発行することで名簿の見直しも 6 年ぶりにできる。印刷費が鵙朋 17 号を

発行する予算＋２０万になるが会誌を発行させて頂きたいと提案され、承認された。 

・各年度の理事に名簿を郵送し、各年度の理事は名簿をチェックする。 

・鵙朋 17 号を会誌にし、名簿を作成する旨を 16 号で告知して理事に周知する。なお

個人情報は出さない旨を説明する 

・資料６平成 22 年度会計予算を再度修正して事後承諾を頂くことで了解、議事録と同

時に報告することが承認された。 

 
片山先生より、閉会のあいさつ。 

 

 
以上 文責 新井励 


